



SRK unterstützt die Pandemie-Bewältigung

■ Freiwillige des SRK unterstützen Bund und Kantone zur Bewältigung der 5. Welle der Pandemie. Die Rettungsorganisationen und die Kantonalverbände des SRK verfügen über zahlreiche geschulte Freiwillige mit den benötigten medizinischen Kompetenzen. Sie entschärfen im Krisenfall personelle Engpässe und entlasten das Personal in Impfzentren, Spitälern oder Alters- und Pflegeheimen. Bis Ende Januar 2022 konnte das SRK rund 400 Personen für freiwillige Einsätze an die Behörden vermitteln.

Zudem dienen Angehörige vom Rotkreuzdienst im Kampf gegen die Pandemie. Sie sind im Einsatz in Spitälern sowie Impfzentren und unterstützen die Einsatzausbildung von Spitalsoldaten.



Erfolg für das Augenspital des SRK in Nepal

■ Das Augenspital in Birendranagar in der Provinz Karnali im Westen Nepals ist nun selbsttragend. Es braucht somit keine Unterstützung mehr durch das SRK. Das heutige Augenspital wurde 1989 zuerst als medizinisches Augenzentrum eröffnet. 2008 wurde dieses in ein chirurgisches Zentrum umgewandelt. Wiederum mit Unterstützung durch das SRK wurde dieses sieben Jahre später mit einem zusätzlichen Ge-

bäude ergänzt. Zudem wurden damals neue oder zusätzliche Geräte sowie Instrumente angeschafft und mehr augenmedizinisches Fachpersonal ausgebildet. Heute kann das Spital im Bereich der Augengesundheit viele Dienstleistungen anbieten, beispielsweise Sehtests und Operationen zur Behandlung des Grauen Stars. Ausserdem besuchen medizinische Teams des Spitals die abgelegenen Dörfer der Provinz.

© Johannes Chincilla, IFRIC



Ertrag aus Fonds

■ Der Vermögensverwalter Colin&Cie. schüttet rund 200'000 Franken aus seinem Social Responsibility Fonds an das SRK aus. In diesem Jahr unterstützt Colin&Cie. mit der Kundschaft, die in den nachhaltigen Anlagefonds investiert hat, Angebote für betreuende Angehörige, chronisch kranke Menschen oder minderjährige Asylsuchende. Die SRK-Kantonalverbände im Tessin, Schaffhausen, Zürich und Zug können dank des Unterstützungsbeitrags noch mehr Menschen in Not unterstützen.

➔ colin-cie.com

Versteigerung zugunsten der Einzelhilfe SRK

■ Möchten Sie einen Bergkristall von Alt-Bundesrat Adolf Ogi? Oder ein Schweizer Offiziersmesser vom Chef der Armee, Thomas Süssli? Diese und weitere persönliche Gegenstände von Schweizer Persönlichkeiten aus der Politik und Verwaltung werden zugunsten der Einzelhilfe SRK versteigert. Über 25 bekannte Personen haben bisher einen Gegenstand gespendet

sowie eine handgeschriebene Karte beigelegt, die den Bezug zum Objekt erklärt. Für die rund 25 Gegenstände können zuerst online Gebote eingegeben werden, bevor sie an einer Auktion im Mai definitiv versteigert werden. Diese Initiative wird vom Verein *staatslabor* organisiert. Aktuelle Informationen zur Versteigerung:

➔ staatslabor.ch/de/auktion

Der Kristall

Obst

Was ist es für mich: Hässliche Ägeln. In der linken Kommandecke.

Es ist mein Glücksbringer!

mein besonderer Geschenk!

Keine belegenden Löcher, wenn das offizielle Geschenk nicht da war.

Meine Kristalle kamen aus dem Berner Oberland und dem Wald.

Herrmann Ogi, Kantonsrat, Kaspar Fahn, Harliberg.

27. Juni 2021

Ich glaube an meine Kraft!

"Reinhold" von Harbi, Präsident Jean Zehn von der Ehrenliste 1999 in Bern verlobt!

Ein besonderer Menschen! Geschenk an alle Frauen. Fast die meinem Reich. 1981 im Jahr 2000.

Kopi: Annam in 1983 1996.

Adolf Ogi

STAASTLABOR